

Demi Indonesia yang Lebih Baik

POLITIK

PDIP MEMBATASI KELUARGA NYALEG

Baca Halaman 2



BARCELONA V MUNCHEN

BERAT, BERHARAP TUAH MESSIAH

Baca Halaman 17



INFRASTRUKTUR

SOAL JLNT, AHOK DINILAI PLIN-PLAN

Baca Halaman 9

Mengunjungi Rumah Pintar Cikeas (RPC) yang Penuh Nuansa Alam

Gerakan Tangan untuk Tingkatkan Kecerdasan Otak Anak

Anak-anak adalah generasi penerus bangsa. Pendidikan anak yang tepat sejak dini menjadi langkah penting membentuk pribadi yang cerdas dan santun di kemudian hari. Misi itulah yang diusung Rumah Pintar Cikeas (RPC) yang digagas Ibu Negara Ani Bambang Yudhoyono melalui Yayasan Tunggaladewi.

BRIGITA SICILLIA, Bogor

MENGUNJUNGI RPC yang terletak di Desa Cikeas, Kabupaten Bogor, yang berjarak hanya sekitar 500 meter dari Puri Cikeas, kediaman Presiden Susilo Bambang Yudhoyono itu, seperti kembali pada memori masa kecil. Rumah pohon dan gemeri-



MUDAH DAN CERIA: Anak-anak di RPC yang menerima kunjungan Bubbles of Love.

dik air, sebuah suasana bermain yang selalu diidamkan setiap anak-anak.

Suasana pedesaan pun langsung terasa

ketika INDOPOS menginjakkan kaki di sana, Minggu (28/4) lalu. Pepohonan rindang membawa atmosfir segar dan sejuk

di dalam areal 1.512 meter persegi itu.

Bangunan seluas 600 meter persegi yang dibuat dua lantai dengan desain minimalis warna-warni dipadukan dengan unsur bambu menambah hangat dan segar suasana. Puluhan anak kecil usia 5-10 tahun terlihat tidak sabar ingin segera mendapat kelompok.

Sesuai aturan yang ada di RPC, bahwa anak-anak yang datang harus masuk dalam kelompok-kelompok, sehingga mereka bisa mengeksplorasi setiap sentra (baca: fasilitas) yang ada di sana.

Sentra tersebut antara lain, sentra buku yang menyediakan berbagai buku, alat tulis dan alat hitung, sentra alat permainan edukatif, sentra audio visual, sentra komputer, serta sentra kriya yang dikhususkan untuk ibu rumah tangga dan wanita sekitar Cikeas.

Ada juga sentra bayi untuk berbagi ilmu perkembangan bayi, sentra cinta alam, dan sentra jamur ■ [▶ Baca Gerakan...Hal 7](#)